
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA: “Ascensori ospedale di Cento guasti” 

PREMESSO CHE 

Nelle ultime settimane diversi ascensori dell’Ospedale Santissima Annunziata di Cento hanno riportato 

guasti tecnici che hanno reso impossibile il loro utilizzo, 

CONSTATATO CHE 

Al 25/10/2024 risultano guasti o non utilizzabili quattro ascensori (foto 1 e foto 2), 

PRESO ATTO CHE 

Risulta necessario intervenire al più presto per garantire la giusta funzionalità degli ascensori presenti 

all’interno dell’ospedale di Cento, avere contemporaneamente quattro ascensori guasti potrebbe creare 

disagi ad utenti e personale dell’ospedale, senza considerare anche situazioni potenzialmente pericolose 

dovute al rallentamento degli spostamenti all’interno della struttura, 

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE SE 

• L’Amministrazione fosse a conoscenza dei guasti riportati in oggetto. 

• L’Amministrazione si sia già rivolta agli enti competenti per sollecitare il ripristino degli ascensori. 

• Sia intenzione dell’Amministrazione chiedere agli enti competenti per quale motivo si sia atteso 

mesi prima di sistemare i primi malfunzionamenti, arrivando di conseguenza alla situazione 

potenzialmente pericolosa generata da quattro guasti contemporanei. 

 

 

Cento, 25/10/2024 

Firma 

Alessandro Guaraldi  
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 foto 2 


